

新型コロナウイルス感染症への対応について

【社会環境部会】

新型コロナウイルス感染症については、長野県において感染症対策や経済対策など様々な対策を講じていることに加え、様々な機会を通じて我々市長会の意見もお聞きいただきいてきていることに感謝申し上げる。

住民の安全・安心の確保や地域経済の安定のため、各市においても独自の対策を進めているところであり、対策に万全を期するには、今後とも県と市町村が緊密に連携し、必要な措置を講じることが不可欠である。

現在、更なる感染拡大に加えてインフルエンザとの同時流行が懸念される中、引き続き非常に厳しい状況におかれている公的医療機関の経営悪化に歯止めをかけるよう財政支援を要望するとともに、ガウン、フェイスシールド、N95 マスク等の個人防護具が、公的医療機関はもとより、開業医等へも安定的に供給されるようルートの確保を要望する。

また、地域医療構想の実現に向けては、新型コロナウイルス感染症への対応等、個々の病院が果たしている役割を適切に評価するとともに、病院は非常に大事なインフラでもあるという認識の下に、地域の実情を考慮した施策の展開を要望する。